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Dazu hätte ich bitte eine Anmerkung: Ich bezweifle es, dass es weniger
staubt, wenn ich mir in den Schritt fahre.
 Und ich hätte noch eine weitere Anmerkung: Meiner Meinung nach wäre es -
in Hinblick auf die Staubentwicklung - wesentlich sinnvoller, in 
Schrittgeschwindigkeit zu fahren...
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